

Journal de 20 heures  
La France envoie au Rwanda quelque 300  
parachutistes pour protéger les ressortissants  
français sur place

Bruno Masure

Antenne 2, 5 octobre 1990

**Nos parachutistes contrôlent l'aéroport de Kigali.**

[Bruno Masure :] Après le Gabon en mai dernier, le Rwanda. C'est à la demande du gouvernement légal de ce pays que la France a envoyé quelque 300 parachutistes dont le seul objectif, précise le ministre de la Défense, est de protéger les ressortissants français sur place.

Le Président rwandais – que vous voyez actuellement sur votre écran [diffusion d'images d'archives montrant Juvénal Habyarimana en pleine conversation ; sur le plan suivant, on le voit en train de saluer des officiels] – doit faire face à une invasion de rebelles venus d'Ouganda. Nos parachutistes contrôlent l'aéroport de Kigali. Et tous les Français actuellement au Rwanda devraient quitter ce pays ce soir par vol spécial.